

¿Un 8% para el Biobío?

Ahora bien, según consignó Diario Concepción, Luis Felipe Ramos, subsecretario de Energía, mientras participó de la rueda de negocios interempresas entre Neuquén y Biobío, el alza proyectada en la tarifa de electricidad para el próximo mes de enero en la Región será de un 8%.

Aun así, las alzas han generado un efecto totalmente predecible en las economías de los hogares y si bien, la siguiente alza será de un 8%; en total, desde el comienzo del descongelamiento de la deuda con las empresas se ha aumentado las cuentas del suministro eléctrico en un 60%